

## Wahl der zweiten Fremdsprache

8. April 2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

im nächsten Schuljahr darfst du eine weitere Fremdsprache lernen – Latein oder Französisch! Das ist eine wichtige Entscheidung, bei der wir dich unterstützen möchten.

Erste Informationen findest du auf unserer **KTS-Homepage** (unter *Lernen & Unterricht* > *Erprobungsstufe* > nach unten scrollen). Hier hat jede Fachschaft ein **Video** und eine **Präsentation** eingestellt. Außerdem ist dort ein **Padlet** verlinkt, in dem du und deine Eltern Fragen stellen könnt, die von den Sprachlehrer\*innen beantwortet werden.

Zusätzlich bekommst du in den nächsten zwei Wochen Besuch von je einer Französisch- und einer Lateinlehrkraft. Sie werden mit euch **Schnupperstunden in jeder Sprache** halten. So gewinnst du ein Gefühl dafür, wie der neue Unterricht ab Klasse 7 aussehen könnte und worauf es in jeder Sprache besonders ankommt. Außerdem kannst du direkt deine Fragen loswerden. Also: Auch wenn du dich vielleicht schon entschieden hast, solltest du dieses Angebot ernst nehmen und offen bleiben, weil du etwas Neues und Wichtiges erfahren könntest.

Wenn du dann noch unsicher bei der Wahl deiner neuen Fremdsprache bist, sprich einfach deine **Klassenleitung** an (gilt auch für Eltern!). Sie kennt dich schließlich am besten und berät dich ebenfalls gern.

Die endgültige Entscheidung musst du erst Anfang Mai treffen. Du hast also genug Zeit, um dich gründlich zu informieren, dich beraten zu lassen und alles in Ruhe zu überdenken.

Herzliche Grüße von

den Fachlehrer\*innen für Französisch und Latein sowie  
Frau Wunsch und Frau Trojanus von der Erprobungsstufenkoordination